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INDICACÃO EOiZTES

Senhor Presidente,

O Vereador signatário desta, indica após ouvido o Plenário, na forma
regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal - Secretaria de Obras e de
Transportes - Departamento Municipal de Trânsito, o seguinte:

*Que seja estudada a possibilidade de cowtruirfinstalar I (um) redutar
de velocidade, co4forme as noÍmns de trânstto, com a devida sinaliznção, na Rua José Dutra,
üntes do pontilhão, senÍido Aurt BituncourÍ effidireção ao Alto Álegre.

Anexas a este pedido, fotos que mostrant o loçal sugerido.

JUSTIFICATTVA:

Atendendo a pedido de moradores do local que, igualmente aos do Cerrito,
reclamam da alta velocidade praticada por motoristas "apressadiúos" e também, por ser uma rua
estreita, há riscos de acidentes para quem transita por ali. Ainda, registra-se que é normal a
circulação de alunos que frequentam a Escola Maria Joaquina de Menezes, nos dois turnos (manhã
e tarde), assim como de demais pedestres e até mesmo ciclistas.

Entâo, na nossa ótica, todas as ações que vierem para garantir a saúde e o
bem-estar da comunidade são válidas.

Sala "Severino Silveira", da Câmara de Vçrsadores, 04 de abril de 2025
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